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SESIÓN ORDINARIA 

Hoy martes se vuelve a reunir 
el concejo municipal de Curicó 
Desde las 9:00 horas. Una de las materias a tratar, será la propuesta para aprobar la solicitud de cierre 

de calle Zaragoza, ubicada en Villa El Arrayán. 

CURICÓ. Hoy martes, desde las 
9:00 horas comenzará una 
nueva sesión ordinaria del 
concejo municipal. En la 
pauta de materias a estudiar 
serecibirá la presentación del 
Plan Anual de Educación 
Municipal (Padem) 2025, te- 
ma que será expuesto por la. 
jefa del Departamento de 
Educación Municipal y el 
coordinador técnico del 
DAEM. Otro punto a tratar 

Además deberá ser botada — potable para camiones aljibes 
una subvención municipal al — municipales, para entrega de 
Club Deportivo Cultural — agua a la comunidad con la 
Fénix Rancur, para financiar. empresa Nuevo Sur S. A. ex- 
en parte los gastos que de- — poniendo en ambos casos el 
mande la adquisición de in- coordinador comunal de 
dumentaria, para su partici emergencia. 
pación en el Mundialito de 
Básquetbol, a realizarse del 4 LICITACIÓN 
al 6 de octubre en la ciudad — Finalmente se presentará la 
de Córdoba, Argentina, expo- — propuesta — para — aprobar 
niendo para ello el gerente de — “Habilitación de muro de con- 
la Corporación de Deportes — tención posta de Upeo” a través 

     

    

será la propuesta para apro- Municipal. de licitación pública por un 
bar la solicitud de cierre de monto de $94.218:751, IVA in- 
calle Zaragoza, ubicada en GASTOS DE cuido al proveedor “Construc- 
Villa El Arrayán, exponiendo EMERGENCIA tora Nuevo Horizonte SPA. 
la Dirección de Obras También se expondrá ante el — Dicha materia será expuesta 
Municipales, El alcalde Javier Muñoz, encabezará una nueva sesión del concejo municipal curicano. concejo, para su aprobación, — desde el Departamento de 

la propuesta de contrato y — Salud Municipal. 
PATENTES DE cancelación de facturas de La sesión finalizará con la 
ALCOHOLES 2024, a nombre del contribu- — parasu funcionamiento, expo-— modificación presupuesta servicio de camión limpia fo- — hora de incidentes, donde los 
También se encuentra en — yenteSociedad Gastronómica — niendo en ambos casos la jefa — N"07 de los Fondos Ordi- sas, para efectuar descarga de — concejales dan a conocer sus 
pauta una propuesta para — Isabel SPA, del Departamento de Rentas — narios Municipales y la pro- — plantas de la empresa Nuevo — inquietudes y las que han es- 
aprobar solicitud de renova- Alo anterior se suma una pro- — Municipales. puesta, para aprobar modifi- — SurS.A. dentro de la región y — tado recibiendo de parte dela 
ción de patente de alcoholes, — puesta para aprobar eliminar cación presupuestaria N'02 — para aprobar contrato y can- — comunidad, en busca de solu- 
giro restaurante diurno para — listado de 11 patentes de alco- OTRAS MATERIAS delos Fondos del Cementerio celación de facturas, por ser-— ciones de parte de la autori- 
el segundo semestre año — holes, por no contar con local — Otras materias a tratar sonla— Municipal. vicio de extracción de agua — dad municipal. 

  

DADO A CONOCER POR EL PRESIDENTE BORIC 

Parlamentarios del Maule reaccionan 
por propuesta de Ley de Presupuesto 
TALCA, Distintas reacciones, tan- — mática y abordar la crisis de se- — ridad, crecimiento, seguridad, 
to en el oficialismo como en la. guridad. pensiones, migración y pros- 
oposición, generó el discurso — El senador Juan Antonio  pección social, entre otras ma- 
del Presidente Gabriel Boric, — Coloma (UDI), expresó que “sí — terias. La unidad política es la 
donde abordó el foco de la Ley — me preocupa que se plantee ese — clave para avanzar como na- 
de Presupuesto 2025. aumento de gasto sin saber có- — ción, el Pacto Tributario con el 
Bajo el lema de “Cumplir con — moseva a gastar mejor, que es — cumplimiento tributario que 
Chile", el mandatario sentenció — el gran desafio que Chile tiene”. — regula la elusión y evasión de 
que la propuesta -que se desglo- — En tanto, la senadora Paulina — impuestos, así lo demostró, esa 
sa bajo la línea de la continui- — Vodanovic, destacó el discurso — es la senda y con esos recursos 
dad= tendrá como foco la segu- — del Mandatario quien llamó ala — podremos cumplir con los com- 
ridad pública, social y económi- — unidad nacional, para alcanzar — promisos y demandas urgentes 
«a, con un aumento de un 2,7% — el crecimiento económico pro- — deloschilenos” dijola senadora. 
el gasto público, puesto, mejorar las pensiones, — Vodanovic. 
Este presupuesto se da en el — combatirla delincuencia y re- — En ese sentido hizo un llamado 
contexto que será el último que — gular la migración, entre otras —a los parlamentarios de la 
se ejecutará íntegramente en la — materias. Región del Maule, a poner los 
administración del Presidente — “Quiero destacar el llamado del — intereses de los chilenos, por 
Boric. Asimismo, está marcado — Presidente a la unidad de todos — sobre los partidistas, dando así 
porel desafio de La Moneda de — los sectores políticos, por un un ejemplo nacional por el — Bajo ellema de “Cumplir con Chile”, el Presidente Boric, anunció la propuesta de presupuesto, 
avanzar en su agenda progra- — Chile mejoren materia de segu- — bienestar del país. que tendrá como foco la seguridad pública, social y económica. 

  

   

   

 

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

01/10/2024
    $436.307
  $1.034.400
  $1.034.400

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      12.600
       4.200
       4.200
      42,18%

Sección:
Frecuencia:
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